



URGENCE PÔLE ACCUEIL PLAINTES EN SURCHAUFFE



Malgré plusieurs alertes de notre part auprès de la DDSF 67, nous déplorons que rien n'est fait pour améliorer les conditions de travail des collègues du pôle accueil plaintes.

- **Les effectifs n'ont fait que baisser dans ce service depuis sa création.**
- **La perte de locaux pour accueillir le public est également un problème.**



Alliance police nationale dénonce maintenant un management sans humanité, avec le changement de groupe de personnel sans accord préalable et dans des délais extrêmement courts.



Alliance police nationale demande que les effectifs manquants soient remplacés au plus vite sans que cela ait un impact sur les effectifs actuels sachant que des volontaires existent.

Ce service, vitrine du commissariat, effectuant des vacations de 12 heures ne peut pas être le grand oublié de la DDSF67, les risques psycho-sociaux engendrés par cette situation doivent être pris en compte afin d'assurer un accueil digne du public